

Presentación

El Instituto Nacional de Administración Pública enfoca sus esfuerzos para lograr que el Estado sea como lo deseamos todos los mexicanos, un Estado eficaz, eficiente y socialmente responsable, promoviendo y estimulando desde la teoría y la enseñanza de la práctica el mejoramiento de los administradores para alcanzar la superación y el mejoramiento de la administración pública.

La sociedad debe preparar a sus funcionarios con una idea precisa sobre el destino que anhela y la forma de conseguirlo, debe preparar a servidores públicos que actúen en el sentido que le conviene al pueblo, que sean creativos, talentosos, nacionalistas, honorables, que tengan voluntad, vocación y competencia, en suma personas que integren una administración pública socialmente comprometida y profesionalmente capaz.

Estos son algunos de los conceptos expuestos por el Doctor Sergio García Ramírez en su artículo *Hércules en la Administración Pública*, publicado en Excélsior el jueves 26 de noviembre de 1998, que el INAP presenta en este número de la Serie Praxis como un aporte a la administración pública para beneplácito de los estudiantes, estudiosos e interesados en la formación y capacitación de servidores públicos.

INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, A.C.